

mun ; et l'estime que nous avons de leur zèle nous assure qu'elles ne manqueront pas à l'avenir. Or, pour rendre l'action des catholiques, spécialement sur le terrain social, plus complète et par suite plus vigoureuse, Nous voulons que le mouvement des directions diocésaines se rattache à l'Union économique-sociale, comme à son centre : ainsi les efforts de toutes ces directions recevront de l'unité d'impulsion un accroissement d'énergie. Quant à vous, chers fils, assumez avec ardeur la lourde tâche que Nous vous imposons. Nombreuses déjà sont les difficultés qui se présentent à vous ; plus nombreuses peut-être seront celles que vous rencontrerez. Mais pour soutenir votre courage, aidez-vous de la pensée que dans cette sainte entreprise vous ne manquerez jamais de l'appui des honnêtes gens, du secours de Notre autorité ni de l'aide de Dieu.

Cependant, comme gage des faveurs divines, Nous vous donnons, avec une affection particulière, à vous et à vos familles, la bénédiction apostolique.

Donné à Rome, près Saint-Pierre, le 20 janvier 1907, de Notre Pontificat la quatrième année.

PIE X, PAPE.



Chronique diocésaine



— Vendredi dernier, jour de la fête de sainte Anne, Patronne du Canada, Monseigneur l'Archevêque a officié pontificalement dans la Basilique de Sainte-Anne de Beauré. Cette année, comme toujours, on était accouru en foule de tous les coins du Canada et des Etats-Unis, aux pieds de la Grande Thaumaturge.

— Dimanche, le 28 du courant, Monseigneur l'Archevêque a fait la bénédiction de la pierre angulaire de la nouvelle église de Notre-Dame de l'Annonciation (Ancienne-Lorette). Le sermon de circonstance fut prononcé par M. l'abbé P.-E. Roy, directeur de l'Action sociale catholique. Cette solennité se fit sous les auspices de la Société Saint-Jean-Baptiste de cette paroisse qui célébrait en même temps sa fête patronale. Il y eut procession, à laquelle prit part le bataillon des Zouaves de Québec, et dans la soirée, feux d'artifice et